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★春季フラワー大会 【男子・女子】★ 
6 月１２日（日）スポーツ会館にて 春季フラワー大会が開催されました。 
男子の参加チームが３チームと寂しい大会になりましたが、 
女子は 参加者がここ数年で最も多く８チームでの対戦 
となり大変盛り上がった大会となりました。 
男女共に優勝チームには缶ビールの賞品が贈られ 
笑顔での記念撮影となりました。 
               （広報部 バレ美） 
（※フラワー大会：男子３５歳以上／女子４５歳以上） 

全員でラジオ体操 

↑優勝（男子）三省クラブ ↑準優勝（男子）つくサン倶楽部 

↑優勝（女子）あやめチーム ↑優勝（女子）かーねぇしょんチーム 
 

～女子フラワー大会に参加して～ 
普段は別のチームの方々と共にプレイできるのがとても新鮮です。勝ち負けにこだわ
らず親睦が目的なのですが、勝利に向けいつの間にか皆んな真剣に作戦会議！ 
毎回フラワー大会が楽しみです。            （Mさん） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

山口部長にインタビュ〜♫『フラワー大会女子の部について』 

バレ美＞フラワー大会お疲れ様でした。 
    今回女子は参加者８６名（役員１４名含む）と盛り上がった大会になりましたが 
    大会を終えた感想はいかがでしたか？ 
 山口＞久しぶりに沢山の参加者があって大変嬉しく思いました。 
    怪我人が出なかった事が一番良かったです。 
    また、コート設営等何も言わなくても、皆さん快くお手伝い頂き有りがたく思っています。 
バレ美＞フラワー大会の参加資格はどのようになっていますか？ 
山 口＞今回の条件は、昭和４６年５月３１日生まれ迄の方（４５歳以上）でした。 
    連盟登録者で開催月の前月末で４５歳になっている事です。 
バレ美＞フラワー大会は笑顔満載で和気あいあいとした雰囲気ですが、大会の主旨は何ですか？ 
 山口＞フラワー大会は 長年にわたり各チームにて活躍されている方々に、 
   チームの枠を外して親睦を深めて頂くことを目的として開催しています。 
バレ美＞年２回のフラワー大会運営でご苦労されているところは？ 
 山口＞申し込み人数でチーム数が変わります。 
    その中で、セッター、アタッカーの人数がチーム数に対して足りないと調整が大変です。 
    また、皆さん等しく試合をして頂きたいと思っていますので 各チーム９人ピッタリで 
    行います。何かあった場合は役員がお手伝いに入る様に準備しております。 
    直前のキャンセルが一番辛いところですね。 
バレ美＞なるほど～楽しい大会にするために色々ご苦労されているのですね。 
    毎回この大会を楽しみにしている選手もいると聞いています。 
    次回の秋のフラワー大会の宣伝を～♫ 

 山口＞次回は ９／２２（木）秋分の日 
    スポーツ会館で開催されます。 
    秋季区民大会の合間ですが、 
    沢山の参加をお待ちしております。 
    宜しくお願い致します。 
バレ美＞山口部長ありがとうございました。 
    女子の皆さん４５歳になりましたら 是非フラワー大会に参加してくださいね♫ 
 

山口競技部部長 

←↑抽選でチーム分け ↑優勝してビール get だぜ♫ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

★連盟主催バレーボール教室★ 
６月１日～７月２０日毎週水曜日（全８回）恒例バレーボール教室が開催されました。 
今年はご夫婦や親子での参加者がいたり、顔馴染みの常連者もいたり、PTA で始めたば
かりの人もいたりと毎週体育館が賑わっていました。第一回目は基本のパスから始まり、
最終日はスタッフを交えてゲームを楽しみました。あっ！という間の８回でしたが 最
後のゲームはラリーが続き 皆さん とても楽しそうでした。 
また来年 沢山の参加者をお待ちしています。       （広報部 バレ美） 

男子フラワー：熟練の技！ 男子フラワーはチーム対抗戦 

フラワー大会では 45 歳はまだまだ「ひよっ子」なのです！！！ 

コートに色とりどりのユニホームの花が咲きました！！！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★小学生バレーボール教室★ 

7月18日(海の日)スポーツ会館にて少年少女スポーツ
教室を行いました。 
12チームプラス一般参加12名、計178名の参加があ
りました。 
今年度はVリーグチャレンジリーグのベルディー東京
を講師に迎えバレーボール教室を行いました。 
パスやレシーブの基本からアタックまでを指導して
もらいました。 
江東区出身の選手も在籍しており、皆大変身近に感じ
ていた様です。 
まだまだ暑い日が連きますので体調に気をつけて練
習して欲しいと思います。 
         指導普及部本部長  竹内靖雄 

～バレーボール教室を受講して～ 
初めてバレーボール教室に参加させて頂
きました。 
経験者ですが、オーバー、アンダー等基
礎から教えて頂き、基礎を意識せずやっ
ていたことを実感しました。 
最後の２回は指導者の方々も交えてゲー
ムをし、楽しく終えることができました。 
また参加できたらと思います。 
        （H&Mさん） 

受講者とスタッフで記念写真！（最終日） 

最終日はゲームを楽しむ！ 

基本のパスから指導 

教室の様子 

開校式 

教室の様子 


